

Faut-il parler ou se taire ? (1) Jeux olympiques 2024, le scandale de l'ouverture

Le scandale de l'ouverture des jeux olympiques 2024

Lors de l'ouverture des jeux olympiques de Paris, comme beaucoup de chrétiens dans le monde j'ai été profondément choquée, offensée par ce que je voyais. Très vite, je suis allée me coucher, mais le fardeau sur mon cœur était tel que je n'arrêtais pas de pleurer et intercéder pour mon pays en demandant pardon à l'instar de Néhémie ou du psalmiste

« Ah ! Eternel, Dieu du ciel... je suis en prière devant toi en ce moment, jour et nuit, pour intercéder en faveur de [mon peuple] et pour confesser [son] péché... Nous sommes vraiment coupables envers toi. » (Néhémie 1 : 5-7)

« O Dieu, ne garde pas le silence ! Ne te tais pas et ne reste pas inactif, ô Dieu ! En effet, tes ennemis s'agitent, ceux qui te détestent relèvent la tête. Ils forment de perfides complots contre ton peuple, ils conspirent contre ceux que tu protèges. » (Psaumes 83 : 2-4)

La France a toujours été une grande influenceuse en termes d'art, de mode, de valeurs... Aujourd'hui, manipulée par le wokisme*, elle se donne la mission de faire la leçon au monde entier en présentant un autre « testament », une vision de l'amour revue et corrigée. C'est ainsi que l'on apercevait un couple qui « s'aimait » à trois.

L'amour « inclusif » tel qu'il a été prôné n'a malheureusement pas inclus les millions de chrétiens dégoûtés par la scène de la Cène où l'on bafouait notre Seigneur Jésus en le présentant sous les traits d'une Drag-queen.

La révolte n'a pas tardé à surgir des quatre coins de la planète, de la part des chrétiens mais pas que... Le comité olympique a présenté ses excuses mais la France, dans son orgueil, feignant l'aveuglement, a persisté et signé.

Parler ou se taire?

Ce qui m'a troublé, ce sont les voix dites « chrétiennes » (officielles ou non) qui se sont levées pour dire que ce n'était pas « si grave que ça », qu'il ne fallait pas « en faire tout un plat : Pourquoi gâcher la fête avec ces palabres ? » Vraiment ? Mais pourquoi se taire quand notre foi est ainsi agressée et notre Seigneur moqué ?

Différents arguments sont avancés pour soutenir la thèse du silence et de l'inaction :

- Nous sommes appelés à présenter « l'autre joue » (Cf. Jean 5 : 39)

Comment comprendre cette injonction ? L'apôtre Paul lui-même n'a-t-il pas défendu son honneur et ses droits dans Actes 16 : 37 ? Le texte de Romains 12 : 17 nous éclaire : « Ne répondez jamais au mal par le mal. » En tant que chrétiens, nous ne devrions pas utiliser les mêmes armes que nos offenseurs telles que la moquerie, l'irrespect, le blasphème... Mais « répondre » n'est pas interdit en soi.

- Il nous faudrait suivre l'exemple de Jésus qui a été « semblable à un agneau mené à l'abattoir... il n'a pas dit un mot. » (Esaïe 53 : 7)

Mais ce comportement n'a concerné que les derniers moments de sa vie, alors qu'il allait donner sa vie pour notre salut. Durant son ministère, il ne gardait pas sa langue dans sa poche !

- Sous prétexte que la persécution des chrétiens a été prophétisée en particulier pour la fin des temps, nous devrions adopter un profil bas et nous faire oublier.

Il est vrai que dans nombre de pays, la parole est ôtée aux chrétiens et leur vie menacée. Concernant la France, nous avons encore une certaine marge de liberté d'expression, alors pourquoi ne pas en profiter ? Et puis, comment savoir si nous sommes bien à la fin de la fin des temps ? Depuis des siècles, de prophètes ont annoncé le retour prochain du Seigneur...

- « Notre devrions nous concentrer sur la proclamation de l'Évangile et nous adonner à la prière. »

Certes, c'est le cœur de notre appel mais ceci n'empêche pas cela ! Ne limitons pas ce que Dieu n'a pas limité.

- « Notre combat est « spirituel »

« Nous n'avons pas à lutter contre des êtres de chair et de sang, mais contre les Puissances, contre les Autorités, contre les Pouvoirs de ce monde des ténèbres, et contre les esprits du mal dans le monde céleste. » (Ephésiens 6 : 12) » C'est vrai, d'où l'importance de faire toute chose en accord avec la volonté de Dieu et l'onction de son Esprit.

Raz de marée d'indignation

Finalement, nous qui sommes ses disciples et qui avons élevé la voix lors de ces Jeux, avons-nous bien fait ou nous sommes-nous égarés ? Valait-il mieux que l'Église regarde passivement la déferlante sans ouvrir la bouche ni lever le petit doigt ? Je respecte l'appréciation de chacun mais personnellement, je suis heureuse du raz de marée d'indignation qui a surgi dans les réseaux sociaux. Et je dis « bravo » à tous ces athlètes qui ont affiché leur foi - en signe de protestation peut-être aussi - tout en affichant leur médaille.